



## Dans le cadre du Printemps des poètes, le collège André Albert fête l'Afrique!

publié le 20/03/2017

Pour la 19ème édition du printemps des poètes, l'Afrique était à l'honneur. Les élèves de 3A de Mme Bosshard ont mis en page des poèmes africains engagés. Les affiches réalisées seront exposées au restaurant scolaire à partir du 20/03/2017.

Le chef a d'ailleurs concocté un repas africain que vous pourrez déguster le jeudi 23 mars.

Au CDI, une exposition avec des objets mais aussi des documentaires consacrés à l'Afrique et bien sûr des recueils de poésie africaine est installée jusqu'au 27/03.

Un arbre à poèmes a été "planté" au CDI et arbore les poèmes créés par les 6C et 6F avec Mme Fourot et les 5F avec Mme Bosshard.

Un autre projet "poétique" conduit par Mme Dupont et la classe de 4C est en cours...

### Portfolio

